

Marianne Braig

Doctora *honoris causa* de la
Pontificia Universidad Católica del Perú



SEMBLANZA

Marianne Braig es Doctora en Sociología por la Freie Universität Berlin – FUB. Actualmente, ocupa la Cátedra de Ciencia Política del Instituto de Estudios Latinoamericanos de la Freie Universität Berlin, institución de la cual ha sido vicepresidenta de Investigación. Ha sido profesora invitada de prestigiosas universidades de América Latina, como el Colegio de México, la Universidade de São Paulo y la Universidad Nacional Autónoma de México. Ha sido miembro de la Junta Directiva de la Latin American Studies Association; del Consejo de la Fundación Alemana para el Desarrollo Internacional, y del Consejo para la Investigación Alexander von Humboldt de la Academia de Ciencias en Berlín – Brandemburgo, entre otras instituciones. La bibliografía de la doctora Braig comprende numerosos trabajos de investigación realizados en coautoría. Ha recibido el Premio Margherita von Brentano de la Freie Universität Berlin.

Marianne Braig es una de las más reconocidas científicas sociales alemanas, especializada en América Latina. Ha desarrollado e impulsado redes académicas de colaboración entre investigadores e instituciones de dicha región y Alemania, en particular con la Freie Universität Berlin. Sus investigaciones se han centrado en el estudio sobre la globalización y sus efectos en las sociedades del tercer mundo, especialmente de América Latina, las desigualdades sociales interdependientes, las asimetrías en el conocimiento y los procesos de democratización, los derechos humanos y los estudios de género. Ha sido promotora de la iniciativa para la creación de la Red Transandina de Sustentabilidad con financiamiento: Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD) y del Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo, (BMZ). Asimismo, ha impulsado el programa de estudios sobre Convivialidad con sede en São Paulo, Brasil, y Berlín. Marianne Braig ha construido relaciones académicas e institucionales sólidas con docentes e investigadores en Ciencias Sociales de la PUCP desde el 2007, participando en actividades y proyectos institucionales a nivel de posgrado desde el 2011. Ha impulsado la Escuela de Verano de la Red Desigualdades.net que se desarrolló en el campus PUCP en el 2013, así como otras iniciativas fructíferas, proyectos institucionales y redes latinoamericanas. Además, la doctora Braig ha sido la principal impulsora del Programa de Posgrado en Desarrollo Sostenible y Desigualdades Sociales en la Región Andina (trAndeS), sobre la base de un convenio entre la PUCP y la Universidad Libre de Berlín desde el 2016.

La doctora Braig ha sabido conjugar la docencia, la investigación, la producción académica y el desarrollo de redes interinstitucionales. Es reconocida por su labor en la formación de profesores, investigadores y profesionales latinoamericanos y por su integración de académicos latinoamericanos a diversos equipos de trabajo en Alemania. Ha sensibilizado a la comunidad científica latinoamericana y alemana sobre las asimetrías en la circulación de conocimiento, promoviendo un trato más inclusivo e igualitario y de profundo respeto mutuo.

